
Протокол  

общешкольного родительского собрания от 17 мая 2024 годя 

Место проведения: МОУ «СОШ № 2 р.п. Дергачи» 

Присутствуют: родители обучающихся 1-11 классов  (145 чел), педагоги, администрация школы, 

сотрудники полиции, школьная медсестра, сотрудник МЧС, специалист Центра занятости 

населения. 

Председатель собрания: Малофеева О.В. 

Секретарь собрания: Шабаева Т.М. 

Повестка собрания: 

1. Вакцинация детей и подростков – важное условие сохранения здоровья 
(Синельникова Т.В., школьная медсестра) 

2. Противодействие экстремистским призывам в соцсетях. Безопасность и 
профилактика правонарушений в летний период (Коба П.Н., Шагеев В.В., 
сотрудники полиции) 

3. Пожарная безопасность в летний период (Антонов А.А.. сотрудник  ПСЧ № 37). 
4. Летнее трудоустройство подростков (Седергина Е.В., сотрудник Центра занятости 

населения) 
5. Профориентация детей и подростков (Шабаева Т.М., заместитель директора по ВР) 
6. Летняя занятость и оздоровление детей (Шабаева Т.М., заместитель директора по 

ВР) 
7. Что такое сертификат дополнительного образования и для чего он  нужен (Шабаева 

Т.М., заместитель директора по ВР) 
8. Мониторинг соцсетей: для чего его проводят (Шабаева Т.М., заместитель 

директора  по ВР) 
9. Предварительные итоги учебного года (Нитишева О.А., заместитель директора по 

УВР) 
10. Активность детей и родителей в электронном дневнике (Нитишева О.А., 

заместитель директора по УВР) 
11. Разное  

Ход собрания: 

 В начале собрания присутствующих поприветствовала директора школы Малофеева О.В. 

Она вручила грамоты семьям, активно участвующим в жизни школы в рамках Года семьи. 

По первому вопросу медсестра Синельникова Т.В. рассказала о важности вакцинации 

детей и подростков. По результатам Диаскин-теста, проводимого в мае этого года 150 

родителей отказались проводить его. Отказ от прививок, проб Манту приводит к 

непредсказуемым последствиям. 

Решение: принять к сведению информацию медсестры. 

По второму вопросу сотрудник ОГИБДД О МВД России по Дергачевскому району Коба П.Н. 

рассказал о правилах безопасности для детей-пешеходов, детей-пассажиров, детей-

водителей. В дополнение Шабаева Т.М. довела до сведения родителей статистику ДТП с 



участием детей и подростков (по информации ГУ МВД России по Саратовской области, 

письмо от 15.05.2024 г. № 01-25/5444). 

Решение: родителям принять меры по соблюдению детьми правил дорожного 

движения в летний период, обеспечить детей светоотражающими элементами на 

одежде. 

По третьему вопросу сотрудник МЧС Антонов А.А. рассказал о правилах пожарной 

безопасности в летний период, правилах безопасного поведения в быту. 

Решение: Родителям принять к сведению информацию о пожарной безопасности в 

летний период, провести беседы с детьми о недопущении игр вблизи 

железнодорожных путей, заброшенных зданий. 

По четвертому вопросу специалист Центра занятости населения Седергина Е.В. рассказала 

родителям о возможностях летнего трудоустройства детей, достигших 14-летнего 

возраста. 

Решение: родителям рассмотреть на семейном совете вопросы летнего трудоустройства 

детей через ЦЗН, индивидуальное трудоустройство в организациях Дергачевского района. 

По пятому вопросу Шабаева Т.М. рассказала о программе реализации 

профориентационного минимума в школе. С 1 сентября 2023 года в школе для 

обучающихся 6-11 классов введен базовый уровень профминимума, который 

предполагает  ведение курса внеурочной деятельности «Россия – мои горизонты», 

профориентация на уроках, организация родительских собраний (2 раза в год) по 

профориентации. В следующем учебном году школа перейдет на основной уровень 

профминимума, который , кроме перечисленного, предполагает профориентацию в 

дополнительном образовании, а также прохождение обучающимися практико-

ориентированных модулей в количестве 12 часов в год.  

Далее Шабаева Т.М. рассказала о возможностях поступления в средние и высшие 

учебные заведения. 

Решение: родителям принять к сведению полученную информацию, обсудить в семье 

вопросы дальнейшего обучения после 9-го или 11-го классов. 

По шестому вопросу Шабаева Т.М. рассказала о том, как будет осуществляться летнее 

оздоровление и летняя занятость обучающихся. На базе школы будет организован летний 

оздоровительный лагерь с дневным пребыванием детей. Одна смена 21 день, режим 

работы с 8.30 до 14.30. , питание двухразовое (завтрак и обед) за счет муниципального 

бюджета. Планируется оздоровить 30 детей (в основном начальная школа, дети из 

многодетных и малообеспеченных семей). По всем вопросам оздоровления обращаться к 

начальнику лагеря Масюк О.Н. (телефон 8 919836 6186). 

Кроме ЛОЛ в течение всего лета в школе будет работать летняя досуговая площадке (без 

организации питания), режим работы: с понедельника по пятницу с 09.00 до 12.00 часов. 



Все желающие могут отправить детей на досуговую площадку. В это же время ребята 5-8, 

10 классов будут работать на благоустройстве школьной территории в рамках программы 

«Навыки для жизни». 

Решение:  

Родителям принять к сведению полученную информацию. 

До 30 мая 2024 года детям, которые будут посещать ЛОЛ, получить медицинские 

справки о допуске в ЛОЛ. 

Обсудить в семьях возможности оздоровления детей в загородных лагерях и 

санаториях (особенно часто болеющих детей). 

По седьмому вопросу Шабаева Т.М. рассказала о концепции развития дополнительного 

образования в России. Рассказала о том, что представляет собой сертификат 

дополнительного образования, и каковы его возможности. Сертификат имеют все дети с 5 

до 18 лет включительно. Его выдают в детских садах, школах, а также в муниципальном 

опорном центре (Дом детского творчества). В школе в настоящее время реализуются 

дополнительные общеобразовательные программы естественнонаучной, технической, 

художественной направленностей. 

Решение:  

Родителям найти дома сертификаты дополнительного образования, по логину и 

паролю на сертификате просмотреть, в какие кружки зачислен ребенок. 

В случае невозможности найти сертификат, обратиться к классному руководителю. 

По восьмому вопросу Шабаева Т.М. рассказала родителям , что с этого учебного года 

классные руководители 5-11 классов ежемесячно проводят мониторинг социальных сетей 

обучающихся. Это делается для того, чтобы получить информацию о том, какие группы 

посещает ученик, с кем переписывается, какую музыку слушает, какие фильмы смотрит,  в 

какие игры играет. Цели такого мониторинга – предотвратить суицидальные случаи, а 

также случаи вербовки детей в деструктивные сообщества и группы. А также, в случае 

необходимости, оказать ребенку психологическую помощь. 

Решение: 

Родителям объяснить детям, что социальные сети просматриваются, закрытые 

аккаунты вызывают подозрение. К таким детям более пристальное внимание, 

возможно даже привлечение сотрудников органов внутренних дел. 

По девятому вопросу слушали Нитишеву О.А. Она рассказала о предварительных итогах 

успеваемости, качества знаний. Отметила, что по сравнению с прошлым годом качество 

знаний снизилось. Зато увеличилось количество пропущенных уроков. 

Решение: 



Родителям в следующем учебном году строже контролировать пропуски уроков 

детьми. 

Классным руководителям вести постоянный контроль за пропусками уроков, требовать 

подтверждающие документы. 

По десятому вопросу Нитишева О.А. рассказал о еженедельном мониторинге активности 

детей и родителей в электронном дневнике. Все дети посещают сайт электронного 

дневника, но есть такие родители, которые до сих пор не активировали свой профиль. 

Также многие родители не входят в дневник через Госуслуги, это тоже влияет на 

результаты мониторинга школы. 

Решение: 

Родителям активировать свой профиль в Дневнике.ру. 

Председатель собрания___________________________ О.В. Малофеева 

Секретарь собрания______________________________ Т.М. Шабаева 


